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SOLVENTES. Los campesinos cooperativistas de la hacien
da "San Ramón" en el departamento de Sonsonate, obtu
vieron un crédito para la compra de la mencionada hacienda. 
En cuatro años están solventes. "A los indios no nos gusta de
ber _sÍJ}o que trabajar", es:presaron. En la gráfica el campesi
no Refugio Sánchez muestra las Escrituras de Propiedad. 

Actos terroristas en 
el interior del país 

Un repentino incremento 
de actividades terroristas, 
en las que se incluyen aten
tados. asaltos, robos, crlme
nes y hostigamientos en el 
interior de la república, 
fueron reportados ayer por 
COPREFA. 

• Según la información ofi
cial, extremistas portando 
toda clase de a.nnas incur
sionaron en la población de 
Tecapán, habiendo robado 
todas las medicinas que se 
encontraban en el Centro de 
Salud, lo mismo que unifor
mes para el personal del 
mismo. También, dijo ' la 

fuente, asaltaron dos es
tablecimientos comerciales 
y se llevaron viveres, dinero, 
ropa y ·mercaderia en gome
ra!. En la oficina de la Direc
ción de Urbanismo y Ar
quitectura, destruyeron toda 
clase de documentación que 
ahi se encontraba. 

Todo ello es lamentable, 
señaló COPREF A, pero el 
caso del robo de las medici
nas cobra cierto dramatis
mo, porque prácticamente 
se deja a toda una población 
a expensas de todo tipo de 
enfermedades, siendo to
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Maestros eligen nuevo 
supervisor docente 

(Santa Ana) . En 
asamblea general de ma
estros de escuelas noctur
nas de la región occidental 
norte, fue electo como su
pervisor docente de adul
tos, el profesor Mario 
Remberto Luna Cárcamo, 
quien venia desempeñando 
el cargo de subdirector del 
tercer ciclo de Coatepeque. 

El profesor Cárcamo, de
bido a su gran experiencia 
en el campo docente, y a 
sus buenas relaciones con 
los maestros se ha hecho 

acreedor al aprecio del 
personal docente de los di
ferentes centros educati
vos de la región. 

La Oficina de Supervi
sión de Adultos, perma
necia acéfala desde finales 
del anterior, motivo por el 
que en esa dependencia gu
bernamental se hacia ne
cesario el nombramiento 
de una persona capaz -se 
informó- entendida en el 
delicado trato con !so 
alumnos adultos. El profe
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Film de Cotto pasarán 
por TVE 8, el 5 agosto 

El próximo jueves 5 de 
agosto en curso, a las 8:40 
de la noche, por el Canal 8 
de TV .E será retransmiti
da la pellcula denominada 
"Universo Menor" , basada 
en el poema "Suchitoto" 
(La Ciudad Flor), del po
eta suchitotense Juan Cot
to, de grata recordación. 

Esta pellcula , se nos in
fonna, fue producida y fil
mada por el conocido cine
asta y publicista salvado
reño Alejandro Cotto, y 
transmitida por primera 
vn por el Canal 8 de TV .E 
el 15 deJ'ulio anterior, con 
motivo el 12~o, ~l',i~e.~~~-

río de haber obtenido 
Suchitoto el titulo de 
Ciudad. Nos informa Ale
jandro, que quienes tu
vieron la oportunidad de 
verla en la televisión le han 
enviado centenares de · 
mensajes telegráficos de 
felicitación y en muchos de 
ellos le piden que sea 
retransmitida, por tratar
se de una obra original y de 
gran contenido espiritual y 
social. 

Base de la obra 
Nos lnfonna Alejandro, 

que el poema en que está 
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U ni dad IheroaDiericana 
pro libertad expresión 

La unidad del idiona, la libertad de expresión y con
dena a las graves violaciones contra la libertad de expre
sión, ha sido uno de los acuerdos unánlmes que los paises 
de habla hispana tomaron en lo que se llama la "Declara
ción de Oviedo", España, en reunión efectuada el pasado 
julio, bajo el patrocinio del Principado de Asturias. 

La conservación del idioma ha venido siendo uqo de 
los temas preocupantes para la Real Academia Española 
y para todos los medios académicos debido a la vulgari-

zación de incontables modismos, de extranjerismos que 
se viehen recogiendo Indistintamente en los paises de 
habla hispana . 

Desde 1980 la Asociación de Periodistas de España, 
que aglutina a 52 asociaciones de pediodistas provinciales 
y nacionales, lanzó una excitativa a las asociaciones y co
legios de periodistas de Hispanoamérica, con el objeto de 
plantear el problema acuciante que ha señalado la Real 
Academia Española. 

FA decomisa valiosos 
documentos ex(remistas 

En junio de 1980, y con la presencia d.e todos los 
paises de Hispanoamérica, excluyendo a Cuba y Nicara
gua y la asistencia de la representación de Estados Uni
dos (que tiene 35 millones de hispanohablantes), de Fili
pinas, Guinea Ecuatorial y de Israel (donde se conserva 
el Zefardi, el antiguo idioma castellano que escribla y 
hablaba Cervantes y que escribla y hablaba Santa Teresa 
de Jesús), todos ellos con sus respectivos delegados con
vinieron en crear un Federación de Asociaciones de P~ 

Documentos que estaban 
en poder de una célula 
terrorista desbaratada en 
Zacatecoluca, por medio 
de los cuales se incitaba a 
oficiales de la FA. a deser
tar y unirse a las organiza
ciones clandestinas, fueron 
decomisados por el Ejérci
to, informó ayer una fuente 
militar. 

Según los datos propor
cionados, efectivos del go
bierno que efectuaban ca
teos en la Calle "Nicolás 
Peña" , de Zacatecoluca, 
encontraron en una casa 
que servía para albergar a 
una célula subversiva, los 
citados documentos, que 
aún se encuentran sometí· 
dos a estudio por parte de 
la inteligencia militar, as[ 
como numerosas hojas 
sueltas con mensajes 
terroristas. 

SEClJESTRAOO . .-Edwin Di
mas Coreas Barahona, de 17 
años, fue secuestrado el 22 
de julio, por desconocidos, 
de su casa en colonia El Pe
peto, pollgono "F", de Soya
pangó. Su familia pide ayuda 
para rescatarlo. 

Junta Directiva 
Femenina de la 
Corte de Cuentas 

.Recientemente tomó po
sesión la nueva junta direc
tive de la Asociación Fe
menina de la Corte de 
Cuentas de la República . 

El fin de la Asociación es 
elevar el nivel cultural, 
lograr una mejor capacita
ción y recibir el adiestra
miento adecuado que per
mita a sus socias desenvol· 
verse en todos los aspectos 
de la" vida. 

La nueva directiva está 
integrada as[: presidenta, 
Milagro López de Dlaz; ·vi
cepresidenta, Vilma Alda 
S. de lraheta; secretaria, 
Rosa Ardón de Peña; pro
secretaria Miriam Kafie 
de Oll¡¡edo ; tesorera, Glo
ria lmelda de Velasco ; 
protesorera, Rosalla M. G. 
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Por medio de la docu
mentación decomisada, 
agregó el vocero de la FA., 
se incitaba a oficiales, cla
ses y efectivos de los cuer
pos militares y de seguri
dad, a abandonar sus pues
tos y unirse a la subversión 
para derrocar al gobierno. 
No se habló de detenciones, 
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Regulación de 
semáfaros piden 
automovilistas 
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AUtomovilistas solicitan al 
Departamento de Tránsito, 
que los semáforos instalados 
en las terminales de autobu
ses Occidental y Oriental, en 
esta ciudad, sean regulados 
solamente entre las 6 y 9 de 
la mai\ana. 

Explican que entre esas 
horas si son de utilidad para 
las terminales de autobuses, 
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IMPULSAN PROGRAMAS. Un notorio lmpulso a los progra
mas de protección infantil se ha observado últimamente con 
los climbios operados en la nueva administración d_el Co!""ljo 
Salvadoreño de Menores. Asl aseguraron ayer los licenCIBdos 
Sara Mlriam Torres de Climaco, Cannelina Villalta de Soto, 
Blanca Estela Funes de Rodrlguez y Osear Alfredo Pacheco. 

Sisteina financiero 
unificado en Ley 

El sistema financiero y monetario 
salvadoreño, está unificado dentro de una 
sola ley que no debe desarticularse, dice 
entre una serie de conclusiones la So-
ciedad de Comerciantes e Industriales 
Salvadoreños, SCJS. 

Al anunciar que por razones internas 
y externas, la situación económica del 
pals requiere medidas extraordinarias, 
la SCIS dice que la misma requiere medi
das urgentes y coordinadas para 
contrarrestar los efectos perjudiciales 
del deterioro económico y financiero a 
que se ha llegado. 

BENEFICIO A SALA. (Santa Ana) . 
Miembros del Comité de Aldeas Infantiles 
SOS de Santa Ana, entregaron utensilios pa
ra la sala de pediatrfa del Hospital San Juan 
de Dios. Recibió el vallooo ot..equio el dlrec-

Las conclusiones citadas por la SCIS, 
son: Que la situación por la que atraviesa 
el pals amerita medidas inmediatas de 
ampliación, refinanciamiento, reade
cuación y análisis crediticio ; la pequeña 
empresa debe tener prioridad y ventajas 
en la política que al respecto se siga; en 
ambicioso proyecto de ley que se en
cuentra en estudio en la Asamblea Le
gislativa, en gran parte satisface las aspi
raciones del sector, por lo que debe to
marse en cuenta al canalizarlo a través 
de los organismos correspondientes. 
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tor, doctor José Félix Magaña de Paz.~
recen en el orden : Alba Teresa de Duenas, 
Alicia F1ores, Zoila de Rivera, Maria Em
ma de Peñate, Grace Deutch y Margarita de 
Rlos, coordinadora. 


